



A PARTIR DEL PRÓXIMO JUEVES

Voluntarios exhumarán una fosa común en Istán donde esperan encontrar cuatro cuerpos

Málaga ofrecido por



CHANCE FAMOSOS Y MODA

Directorio Universidad Barcelona La Federación Foros Memoria Ayuntamiento Istán Foro Memoria Málaga

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

mear tienti

0

Gestión anuncios >

Universidad para Adultos

Si eres mayor de 25 podrás estudiar la profesión que desees. Infórmate [accesosaluniversid...](#)

Oferta hotel última hora

Oferta hoteles de última hora Ofertas hoteles baratos, te pika? www.pikabillete.com

Listado Cursos 2012-2013

Aprovecha este Mes Para Apuntarte Al Curso Que Te Interesa Busca Aquí www.CanalCursos.com

Universidades En Guadalajara

Fórmate y trabaja en tu ciudad. Más de 100 cursos. Info Gratis! www.lectiva.com/Cur...

Los restos serán trasladados a la Universidad de Barcelona para ser reconstruidos y estudiados por un equipo de antropólogos

MÁLAGA, 26 Jul. (EUROPA PRESS) -

La Federación de Foros por la Memoria, el Foro por la Memoria de Andalucía y el Foro por la Memoria de Málaga procederán a partir del próximo jueves, a través de un grupo de voluntarios, a la exhumación de una fosa común situada en el municipio malagueño de Istán en la que esperan encontrar los cuerpos de cuatro personas que fueron asesinadas en el año 1937 a manos de falangistas, han indicado.

Al parecer, la exhumación será realizada "sin ningún tipo de subvención", aunque contarán con la colaboración del Ayuntamiento de Istán en materia de manutención y alojamiento. Será un grupo de voluntarios con experiencia en varias exhumaciones el que se encargue de llevarla a cabo de "forma desinteresada".

Con esta exhumación, se pretende sacar a la luz la historia de estas personas para darla a conocer y homenajear a los fallecidos, según ha informado el Foro por la Memoria Histórica de Málaga a través de un comunicado, en el que se especifica que el asesinato tuvo lugar en un carril junto a la carretera de Marbella a Istán (Málaga).

"Según información recogida en el pueblo", señalan, "parece ser que fueron sacados de sus casas y conducidos dirección a Marbella", siendo asesinados "a pocos kilómetros". A la mañana siguiente, continúan, volvieron al mismo municipio para "reclutar a varias personas para que hicieran la fosa y los enterrarán".

RECONSTRUCCIÓN

Por su parte, los restos encontrados serán trasladados a la Universidad de Barcelona para ser reconstruidos y estudiados por un equipo de antropólogos, que elaborarán un informe el cual será difundido en los medios de comunicación y en el municipio donde ocurrieron los hechos.

Antes, serán recogidas las muestras de ADN para analizarlas en la Universidad de Granada. En este sentido, esperan que la Junta de Andalucía "tenga pronto firmado" un acuerdo para poder hacer dichos análisis y cotejarlos con los ADN que se les tomarán a los familiares.

El homenaje a estas víctimas esperan celebrarlo el sábado 4 de agosto o el domingo 5, "según se vayan desarrollando los trabajos", han informado las mismas fuentes.

Nuevas Tarifas ONO 2012

Llévate hasta 50Mb desde 15,90€. Comprueba Aquí tu Velocidad Online ofertaono.com

Gestión anuncios >